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世界一のプラネタリウムへ 

－ １１月 6 日多摩六都科学館見学会― 

 

回覧板でお知らせしましたが、今年の自

治会の親睦会は多摩六都科学館の見学会で

す。10月 6日現在 72名（うち 3歳以下の子

供 5名）の申込みがあります。 

日時 11月 6日（日）10時 45分 

    団地入口バス停前集合・出発 

   （または 11時 30分科学館前集合） 

内容 ●「銀河鉄道の夜」－宮沢賢治の幻

想世界をドームいっぱいのパノラマ

で再現します。 

   ●「キトラ古墳が語るもの」－星空

の解説とともに。 

   ●お食事会－特製弁当で懇談します。 

 

サイエンスエッグがお出迎え 

 

 

 

 

 

熊本地震から学ぶ 

－10月 16日 西中体育館で－ 
  

近隣 11の自治会と住宅管理組合、西中、

西中ＰＴＡ、社会福祉協議会主催で今年も

市の総合防災訓練に合わせて、避難所運営

訓練を実施します。 

災害はいつも「想定外」でやってきます。

何をどのように備えればよいか。自由学園

の蓑田先生に熊本地震の教訓から語ってい

ただきます。 

避難するときペットはどうしますか。東

久留米で動物愛護に取り組んでいる浅木さ

んに問題提起をしてもらいます。 

昨年の反省を踏まえ、畳を敷く他、キッ

ズコーナー、展示コーナーを設け、ごみや

トイレ問題も考えます。 

ぜひ、多くの皆さんの参加をお願いしま

す。 

 

 

 

 

 
 

 

  昨年の避難所運営訓練から 

 

 
 

 

2016 年 10 月 7 日発行（16-5） 

発行責任者：広瀬新平（042-444-3539） 

問い合わせは池田

（473-1067） 

または広瀬までお

願いします。 

 

   

 前沢四丁目の人は 10 月 16 日（日） 8

時 45 分 つばき公園に集合・出発 

 （遅れた人は直接西中体育館へ） 

http://ascii.jp/elem/000/001/240/1240506/img.html
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自治会要望に対する市の回答 

6月に提出した市への要望に対する回答が

ありました。前進した回答は少ないですが、

粘り強く皆さんの声を伝えていきたいと思

います。なお、個別の要望も都度申し入れ

ます。※要望項目の内訳は「自治会だより 6月

12日付」を参照してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見を － 

ごみの収集方法変更について 

 １０月から「燃えるごみ」と「古布」が

戸別収集に、来年７月からは有料になりま

す。不法投棄されたごみを拾ったらどうす

るのか等、取扱いについてわからない点や

問題点を自治会で市に質したいと思います

ので、ご意見を各役員、会長までお寄せく

ださい。 

 
■ 不審者に注意 ■ 

９月、第１地区で未明の時間に敷地内に

侵入したり、自宅に置いていた自転車が盗

まれたりする事件が相次ぎました。 

■ 火事 ■ 

９月２８日午前、前沢３丁目郵便局裏の

住宅で火事が発生、住んでいた女性がけが

をされました。ご主人が３日前に亡くなら

れたばかりでした。小金井街道に一時、交

通規制が敷かれ、迂回した自動車が前沢四

丁目の小道にあふれました。 

 

 

市の回答（要旨） 
  

１ 新児童館について 

① 新児童館では行事を通して地域住民の皆

さまと交流を検討したい 

② 集会室は、児童の利用優先だが、支障のな

い範囲で地域の皆さまの利用を想定 

③ 防災・防火・防犯は関連部署と協議する 

④ 交通安全、隣接地の危険性等については、

利用者（児童）に注意喚起するとともに、

警察・関連部署と連携・協議する 

２ つばき公園の整備 

① 遊具の補修・更新は国・都の制度の活用を

検討。鉄柵・照明灯は修繕を検討 

② 入口のスロープの整備は検討事項に 

③ 砂場の砂の補充は現地確認し実施を検討  

④ 遊具の新設は当面困難 

⑤ 公園の除草作業は年３回業者に委託実施 

３ くぬぎ児童館跡の利用（一部を小公園に） 

① 新児童館の財源とするため売却する 

４ 道路の冠水対策 

① 滝山公園からの溢水の抜本的解決は困難、

解決策を調査、検討 

② 遊歩道北端については、状況と原因を確認

し、対策を検討 

５ 野良猫対策 

① 看板で啓発する 

② 動物愛護推進員に飼い主のいない猫が増

えないようにお願いする。市の負担による

繁殖防止は財政状況を踏まえて検討 

 

 

６ 防犯カメラの設置 

① 道路、公園、児童館等の市の施設について

は要望を担当部署に伝える 

７ 防犯灯の設置 

① 28 番地と 29 番地の間、新児童館南側につ

いては農地所有者に了解をいただけるよ

う説明をする 

② 他の地域についてはＬＥＤ化事業の中で

調査をし、増設を検討する。バス停付近は

都に伝える 

８ 道路の速度規制 

① 第７分団前の通りのポールコーンは速度

規制の効果がある       

            以上  


